

Compte rendu marche du mardi 20janvier Etangs de la plaine du Vouau St-Nabord

Sur les traces des castors

Pour voir ces traces, nous avons déambulé le long des berges des étangs de la Prairie du Vouau à St Nabord, le long de la Moselle et le long de la rigole d'alimentation du réservoir de Bouzey jusque Noirgueux.

La première trace remarquable est sur un aulne. Les (ou le) castors ont commencé à le ronger. On voit nettement la trace des incisives sur le bois et des copeaux récents dispersés au pied de l'arbre. En hiver, le castor se nourrit de bois et d'écorces.

Plus loin, des arbrisseaux sont taillés "en crayon".Cette taille permettra une pousse de rameaux au printemps. Le castor prépare ainsi son futur pâturage de jeunes pousses.

Les castors vivent dans des terriers dont l'entrée est sous l'eau ou dans des huttes terrières.

La photo prise sur le bord dela Moselle en montre potentiellement une.

Nous continuons notre parcours vers le canal. Des "coulées", c'est à dire des petits sentiers tracés par les castors pour ramener le bois coupé vers leur terrier, relient le canal aux étangs.

Nous continuerons cette balade jusqu'au site de Noirgueux, là où les américains ont traversé la Moselle le 11 septembre 1944 et reviendrons par les berges du canal en lisant pour ceux qui le veulent les panneaux explicatifs sur la géologie de cette moraine.

14 personnes ont participé à cette sortie de 3h.

Marie-lise David